

Las importantes producciones de las virtudes públicas y privadas que le han valido los puestos elevados que obtuvo en su patria desde la edad de 18 años á la de 63. De estos puestos solo mencionaremos los siguientes: En 1798, siendo capitán de navío, fué enviado á París por el rey Carlos IV para asistir al Congreso de hombres científicos que formaron el nuevo sistema de medidas y pesas. En 1811, durante la guerra de la Independencia, fué uno de los regentes en union con Blake y Agar. En esta época el emperador de Rusia envió un mensajero á Cádiz para manifestar á la regencia el deseo de hacer causa común con España entre Napoleón; y el general Ciscar, presidente á la sazón de la regencia, envió á Londres un agente para tratar de esto; de aquí tuvo origen el tratado de paz y alianza de Rusia con Inglaterra y España en 1812, uno de los actos mas importantes á la libertad de Europa y cuyo promovedor fué sin duda el general Ciscar, el cual há servido en la armada española, desde guardia marina hasta el grado mas elevado de teniente general, siendo durante muchos años consejero de Estado de S. M. C.

El número de buques de la marina mercante de los Estados Unidos que se han perdido ó han recibido averías de mas ó menos consideración durante el mes de marzo próximo pasado, asciende á 121 contándose entre ellos 12 vapores, 29 fragatas, 19 bergantines y 39 goletas. De estos buques, 10 se fueron á pique, 21 se perdieron, 22 embarrancaron, 9 se incendiaron, 5 fueron abandonados por las tripulaciones, 16 volvieron de arribada, con avería, 10 se ignoran su paradero y el resto llegaron al puerto de su destino con averías. El valor de los buques y los fletes se calcula en 1,537,430 duros; y el de los cargamentos en 1,894,500, haciendo un total de 3,431,930, ó sea casi el doble de las pérdidas ocasionadas por los siniestros marítimos en el mismo mes de 1859.

El Occidente hace hoy la siguiente rectificación: «Segun nos ha manifestado ayer una persona revestida del carácter sacerdotal y que se decía autorizada por el Excmo. é Ilmo. señor don Antonio María Claret, este prelado no supo que la persona que con tanto empeño deseaba hablarle era la desgraciada esposa de Ortega. Los criados no la anunciaron á S. E., aunque aparentaron pasarle recado, como hemos dicho. El sacerdote á quien aludimos nos ha asegurado, que S. E. no hubiera dejado de recibir á cualquier hora y en cualquiera circunstancia á la señora de Ortega, si hubiera sabido que era ella la que solicitaba verle. Nos complacemos en creerlo así y lo manifestamos espontáneamente.»

El día 23 no ocurría novedad en Melilla. Dicho día se habia presentado un enviado del cabo de Benisidul que siempre ha sido el mas rebelde, haciendo proposiciones de paz, ofreciendo que todos los productos del país irian autorizados por ellos mismos á venderse á la plaza. A la fecha del 24 tampoco ocurría novedad en el Peñón de la Gómera. Una carta de aquella plaza, que publica El Correo de Andalucía, dice: «Un confidente nos ha manifestado, que hace cinco dias llegaron á su partido, diez toros procedentes de Fez que iban para el de Temesámen, y haciendo uno en su pueblo, le contaron, que los moros de aquel país están llenos de terror por la acción del 23 del anterior, y hubo uno de ellos que haciendo narración de la guerra en general, le dijo: que los árabes tienen mas miedo á las cornetas que á los tiros, que mientras están en la efervescencia de la pelea, no sienten la muerte; pero que al oír aquellas, habia hombre que quedaba sin acción y que por ello siempre huía. Dice tambien, que el Emperador ha asegurado que mientras él tenga ojos, jamás tendrá guerra con los cristianos de España, porque él no sabia lo que valen estos, pues sus amigos lo habian engañado.»

El ferrocarril de Lyon al Mediterráneo el mas productivo de los caminos franceses ha dado en la semana del 8 al 14 de abril para el servicio de la gran velocidad un producto de mas de 539,000 frs., por sus 1,406 kilómetros ó sea 1,508 rs. por día y kilómetro. En el mismo período, los caminos del Norte y de Orleans los mejores de Francia daban 1,349 y 1,045 rs. por kilómetro. El producto del ferrocarril de Sevilla á Cádiz ha sido tambien de 1,672 rs. por día y kilómetro; lo cual indica que los ferro-carriles españoles van poniéndose ya al nivel de los franceses.

El consejo de administración de la compañía de los ferro-carriles del Norte de España ha acordado hacer efectivo un dividendo de 190 rs. vn. (50 francos) por acción, exigible desde el 5 hasta el 15 de mayo próximo venidero.

Ha tomado posesion de su nuevo destino de alcalde-corregidor de Leon, el que lo era de Aranjuez, D. José María de Abumada; dicho señor, que habia desempeñado ya el cargo de jefe de Sanidad del Puerto de Barcelona, ha dejado muy buenos recuerdos de su administración en el Real Sitio.

Dice una correspondencia de Viena, que las concesiones hechas por el Emperador á los húngaros, son el resultado de una larga conferencia tenida por un jefe del protestantismo de aquel país con Francisco José.

La importante cuestion de nuestras cuencas carboníferas llama tambien la atencion en el extranjero. Un periódico Belga el *Moniteur des intérêts matériels* inserta en su número del 22 del corriente algunos datos presentados al ministro de Negocios extranjeros por M. J. Lestgarens, enviado á España por el gobierno belga con una comision comercial.

Asturias, segun estos datos cuenta 20 leguas cuadradas de terreno carbonífero con 1,000 millones de toneladas de carbon reconocido; y otras 20 leguas cuadradas de terreno menos rico, que contienen solamente 100 millones de toneladas.

Burgos y Soria 40 leguas cuadradas con 100 millones de toneladas de carbon reconocido.

Leon y Palencia 10 leguas cuadradas con 500 millones de toneladas de carbon.

Teruel 4 1/2 leguas cuadradas con 230 millones de toneladas.

Gerona, una legua cuadrada con 23 millones de toneladas.

Cuenca una legua cuadrada con 20 millones de toneladas.

Entre los diferentes proyectos para fomentar nuestra marina existen el de la construcción de

Los valores españoles en la Bolsa de París del 18 al 24 de abril fueron los siguientes:

	Cotización del 18.	Idem del 24.
3 por 100 exterior...	46 30	47 50
Idem interior...	46 25	45 75
Diferido convertido...	33	36
Passivo sin interés...	15 40	15 75
Credito mobiliario...	470	470
Mercantil española...	435	430
Credito en España...	210	212
Zaragoza (acciones)...	496	496 25
Norte idem...	455	430
Sevilla á Jerez...	511 25	513 75
Sevilla á Córdoba...
Tarragona á Reus...

En el mercado de granos de Madrid, se vendieron ayer 1,060 fanegas de trigo, de 42 y medio á 50 rs. fanega, quedando sin vender 2,563 fanegas de trigo: cebada de 22 á 23 reales fanega, algarroba á 30 reales.

TERCERA EDICION. A LAS DOS DE LA MADRUGADA. Inmenso era el gentío que ayer habia acudido á Aranjuez con el afán de saludar al duque de Tetuan: altos funcionarios, hombres políticos, diputados y senadores y muchos particulares y gente del pueblo llenaban los jardines y calles de la poblacion é indagaban con afán la hora á que llegaria el general victorioso.

Con sentimiento se supo que el buque encargado de trasportar al general en jefe se habia retrasado y que no era posible que estuviese en Aranjuez hasta esta madrugada.

En efecto, á las cuatro y media de la tarde salió de Alicante habiéndose detenido breves momentos y sin poder disfrutar de los festejos que la ciudad tenia preparados.

de fué acogido con manifestaciones no menos entusiastas que en Alicante, y de consiguiente no habrá podido entrar en Aranjuez hasta las seis de la mañana.

Le acompaña hasta Aranjuez el general Bustillos.

Noche entraron en Cádiz los vapores *Velasco* y *Conde de Regle* y el mercante *Barcino* con los regimientos de Córdoba y Castilla y el primer batallon de Leon.

El *Velasco* siguió para San Sebastian con el regimiento de Castilla: el *Conde de Regle* y el *Barcino* volvieron á Ceuta.

Tambien entró ayer en Cádiz la goleta de guerra *Cruz*, procedente de Rio Janeiro.

Noche llegó á esta corte el general don José de la Concha.

Anoche recibimos los siguientes DESPACHOS TELEGRAFICOS del extranjero: Turin 28.—Comprimida completamente la revolucion en Palermo. Estado de sitio riguroso. Muchas tropas reales en la ciudad. Messina tranquila. Grande agitación en la isla. Restablecido el gobierno real en todas partes menos en Marsella. Tranquilidad en Nápoles. El comercio renace y los fondos suben.

Marsella 28.—Dicen de Roma que á los obispos de la Rómnia se les ha prohibido tomar parte en la recepcion del rey Victor Manuel. El corresponsal del *Journal des Debats* espulsado de órden del gobierno pontificio, ha obtenido una próroga de veinte dias para salir de Roma.

Después del fusilamiento de 13 insurgentes sicilianos sus compañeros cogieron 26 soldados napolitanos y los ahorcaron.

El ejército napolitano se compone ya de 160,000 hombres. Londres 28.—A varias interpelaciones sobre la cuestion de Saboya, responde lord John Russell que el emperador Napoleon ha manifestado que el único objeto de la conferencia diplomática será ver de conciliar el artículo 92 del tratado de Viena con el artículo 20 del reciente tratado entre Francia y el Piamonte. A todo otro punto de discusion se opondrá la Francia.

París 28.—Los periódicos ministeriales desmienten que tenga origen oficial un nuevo folleto de M. Edmundo About titulado «El nuevo mapa de Europa.» Aquí se supone que esta plaga de folletos se escriben con interés burlesco.

Santos de hoy.—Santa Catalina de Sena, San Indalecio obispo, y San Pelegrin confesor.

Culto divino para hoy.—Cuarenta Horas en la iglesia de monjas de Santa Catalina de Sena, donde se celebrará la fiesta de su santa titular á espensas de aquella venerable comunidad; á las diez habrá misa cantada con sermón que predicará D. Domingo Gutierrez; por la tarde se cantarán solemnes maitines y reserva.

Es el segundo dia de la novena del Cristo del Perdón, en San Juan de Dios, predicando en la misa mayor D. Ciriacó Cruz; por la tarde en los ejercicios predicará D. Joaquin Corral.

En San Isidro dará principio el ejercicio del mes de María; á las siete de la tarde se rezará el rosario y el ejercicio del día á que seguirán las letanías; después la plática que dirá D. Ramon Delgado Alvarez, concluyendo con la letanía y otras letanías.

ANUNCIOS.

LA NUEVA AURORA. FABRICA DE LICORES. Por la necesaria estension delocal para la elaboracion, se ha trasladado á la calle de Relatores, núm. 13, cuarto bajo.

El establecimiento lleva sus productos á domicilio, desde seis botellas ó cuartilla en adelante. Los espedidores de dentro ó fuera de esta corte, que directamente reciban en esta fábrica las remesas de géneros, obtendrán una rebaja proporcionada á su consumo. (D. 00, 00, 00, 00, 28 y 39.)

VARIEDAD

Cepillos para la ropa; Cabeza, Sombreros, Mesa, Uñas, Dientes, Terciopelo, y para limpiar los peines. Brochas para la barba, peines, batidores, lenceras y un sin número de artículos que se hallan de venta en la Estrella del Norte, calle de Carretas, núm. 37. (D. 00, 00, 00, 28.)

PRECIO FIJO Y VARIEDAD

Carteras para bolsillo. Idem con piezaz para escritorio. Patacas. Porta-monedas. Tartereros. Bolsas para viaje (de caballero). Idem para señora. Baules-maletas. Sacos de noche. Neceseres para señoras. Idem de caballero. Cepillería. Cabás. y un sin número de artículos de quincalla: todo se halla de venta en la Estrella del Norte, calle de Carretas, núm. 37. (D. 00, 00, 00 y 28.)

CREMA DE VINAGRE. Cosmético preferible á cuantos se conocen. Con solo echar unas cuantas gotas en el agua de lavarse, la vuelve lechosa, de olor sumamente agradable y propia para limpiar el cutis con perfeccion; fortalece la vista, quita los granitos y rubicundeces de los ojos, narices y demás partes de la cara. Se vende á 6 rs. frasco, á 9 rs. botella de medio cuartillo, y á 18 rs. cuartillo con botella. En la botica y laboratorio químico de D. Vicente Moreno, calle del Arenal, núm. 6. Cada nueva, Madrid. (D. 00, 00, 00 y 12.)

INTERESANTE.

Una familia que vive con alguna comodidad y en un punto muy concurrido, desea encontrar una persona de categoría y establecida en esta corte, que quiera ocupar una ó mas habitaciones independientes con muebles ó sin ellos. Darán razon, calle de Sevilla, núm. 9, tienda de gomas.—(4 m. 4 t.)

VENTA DE DOS CASAS EN MADRID. A voluntad de su dueño se venden, una de ellas en la calle del Nuncio, núm. 9, moderno, que ocupa 2,063 pies próximamente, y la otra en la calle del Meson de Paredes, número 6 y 8, nuevos, tiene 1,856 pies. El escribano D. José María de Pío, que vive calle de la Encarnación, núm. 21, cuarto principal derecha, tiene los títulos de pertenencia de las espresadas fincas, enterará de su precio y oirá las proposiciones que se hagan.—(D. 00, 00, 00, 00, 00 y 30.)

FUERZA DE VAPOR. Se desea establecer una industria en esta corte, que permitiera ceder sobre su máquina motora, la fuerza efectiva de 3 caballos vapor. La persona á que pudiera aprovecharla puede dirigirse por más informes á D. P. Ribera, ingeniero mecánico, Abada, 9, principal, de doce á una.—(1 m. 1 t.)

ALMONEDA. Por ausentarse su dueño se hace de los muebles de casa en la calle del Duque de Alba, núm. 5, cuarto tercero. (1 m. 1 t.)

SUBASTA VOLUNTARIA. Se vende en pública licitacion y á voluntad de sus dueños una casa en la calle de San Joaquin núm. 2, con fachada á la de Fuencarral; el remate se celebrará el día 30 del actual á la una de la tarde en la casa del escribano D. Claudio Sanz y Barea, calle de Alfocha núm. 35, donde se hallan de manifiesto los títulos de pertenencia y pliego de condiciones. (D. 00, 00 y 29.)

SE CEDE UN GABINETE CON BALCON á la calle, una gran alcoba y en un punto céntrico. Darán razon en la calle del Príncipe, 13, platería.—(1 v. m. 1 v. t.)

ESPECTACULOS. TEATRO DEL PRINCIPE.—A las ocho y media de la noche. Por el y por mí.—Bailé.—La grandeza de Alconon.